## Estimado Carlos García Hernández Concejal delegado de Mantenimiento y Servicios Urbanos

Como sabes el pasado miercoles - convocados por la Asocación de vecinal – nos reunimos más de cincuenta vecinas y vecinos para tratar sobre las obras que se están realizando en una de las plazas situada entre las calles de los Amezketa y Catalina de Erauso.

Queremos exponerte por medio de este escrito las conclusiones que se alcanzaron en dicha reunión.

- 1.- Que, como le consta al Ayuntamiento de Donostia / San Sebastián, la reforma de la plaza en cuestión ha sido una aspiración del vecindario desde hace años. Sin embargo, las obras se han acometido sin que se haya comunicado y, en su caso, consultado ni al vecindario ni a ABAE los objetivos y pormenores de la intervención. Lo anterior no solo no se corresponde con la idea de participación ciudadana planteada desde ese ayuntamiento, sino que su desarrollo está generando dudas e inquietud ante la fundada sospecha de que pueden no resolverse adecuadamente los problemas existentes en dicha plaza, tal y como se explica en los apartados siguientes.
- 2.- Que los problemas fundamentales que presenta dicha plaza son los siguientes:
- La falta de un sistema adecuado de evacuación de las aguas pluviales. No es un tema menor, ya que hay ocasiones en que, además de los problemas de encharcamiento que genera problemas a quienes transitan por la plaza, se produce un reflujo a través los conductos de evacuación de las aguas residuales hacia los primeros pisos de algunos portales de la plaza.
- La falta de una iluminación adecuada de la plaza (algo que también ocurre en plazas contiguas), que genera zonas de inseguridad. Al parecer, el problema no puede resolverse con una poda ad hoc (por encima de las farolas) debido a que generaría estrés en los árboles afectados. La intervención que se está realizando debería resolver este problema, pero, a la vista de cómo se está llevando a cabo la obra, no tenemos constancia de que sea un extremo que se ha tenido en cuenta entre los objetivos a conseguir.
- Los problemas que generan las dos palmeras de la plaza en los pisos aledaños. Aunque este asunto está en el origen de la intervención, es necesario insistir en que no se trata de un mero problema estético, ya que está directamente relacionado con la plaga de roedores que encuentran en esa palmeras no solo su cobijo, sino también la forma de acceso a las viviendas afectadas. Es por eso que consideramos que el problema de fondo no se va a resolver solamente con la recolocación de las citadas dos palmeras, ni en esta plaza ni en ninguna plaza contigua. Al respecto, proponemos que se replantee la forma de resolver este problema, para que, además de ser coherente con la resolución de los otros problemas que presenta la plaza, se apueste por dotar a esta plaza y a las contiguas del nivel suficiente de arbolado sin que esa opción pase necesariamente por la recolocación de las palmeras.

De acuerdo con lo hasta aquí expuesto, los y las abajo firmantes SOLICITAMOS que se tengan en consideración las necesidades reales del vecindario y que no se concluyan las obras de la plaza sin haber planteado y resuelto adecuadamente todas ellas.

Y para que todo lo anterior se realice con participación de la ciudadanía, te proponemos una reunión contigo lo más rápido posible para tratar en profundidad la mejor solución para la plaza en cuestión.

En Donostia /San Sebastián, a 25 de agosto de 2024